

# みらい通信誌

～令和3年度5月号～

## ★新型コロナウイルス感染症の対策をあらためて取り組みましょう★

『stay home (家ですごそう)』という合言葉に、不要不急の外出をがまんした5月の連休から1年経ちましたが、今年のゴールデンウィークも残念ながら自由な外出ができない状況でした。5月21日付での情報では、鹿児島県内の感染者数は「1477名」となっており、少ない人数とはいえ油断できない状況になっています。

みらいでは、あらためて感染症対策へのご協力を皆さんにお願いしていきたくと考えております！

- ・送迎バスに乗る前や事業所に入る前でのマスクの着用
- ・活動前や休憩時間ごとの手洗いうがい
- ・屋食時間中の黙食（だまって食べる）、会話をするときにはマスクを着用

基本的なことを守ることが、感染症対策では一番大切なことです。いつまで続くのかと、不安に感じる方もいらっしゃると思いますが、「自分の命」と「周りの命」を守るためにも、継続して取り組んでいきましょう！

## ★共同清掃を実施しました！★

鹿児島県もすでに梅雨に入り、じめじめした日々が続いています。毎日の雨に心もジトジトしてしまいそうですが、5月22日（土）の午後に、太陽こそでてきませんでしたが雨もあがったので、急きょ“普段できないところの掃除”に取り組みました！皆さん一生懸命とりくんでいただき、みらいの外回りや事業所内のホールがきれいになりました！掃除に取り組んだ皆さんありがとうございました！



### 《みらいB型新規利用者紹介》

みらいB型に4月から新しく一緒に働く方が加わりました！

「宮本 真由美（みやもと まゆみ）」です！  
一般就労に向けて、少しずつ頑張っていきたいです！  
これからよろしくお願いします！

